

ABSTRAK

Nabela Faridatun Nafisa (NIM. 1320210198) “Studi Analisis Pembiayaan Mudharabah dalam Meningkatkan Modal UMKM pada Toko Sembako di kecamatan Sukolilo (Studi Kasus KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Sukolilo)”

Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis pembiayaan mudharabah dalam meningkatkan modal UMKM pada toko sembako di kecamatan Sukolilo yang meliputi modal usaha, juga meningkatkan modal UMKM tersebut.

Metode penelitian yang peneliti gunakan yaitu dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Reseach*) sumber data yang digunakan yaitu data primer, data sekunder, metode pengumpulan data yang dipakai oleh penulis adalah wawancara, dokumentasi, dan metode analisis data.

Hasil penelitian tentang upaya meningkatkan modal UMKM yaitu dengan program pemberdayaan juga pembinaan yang dilakukan oleh KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera cabang Sukolilo, program pembinaan dan pendampingan meliputi : Pendampingan usaha melalui pelatihan usaha, pendampingan permodalan, pendampingan pemasaran dan juga jaringan usaha. Dalam pelaksanaan yang dilakukan KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera cabang Sukolilo tidak memilah memilah calon anggota nya dalam pemberian pembiayaan mudharabah dalam meningkatkan Modal UMKM, KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera cabang Sukolilo sangat ingin membantu semua masyarakat yang kekurangan modal, juga yang belum memiliki modal untuk Usahanya jadi pihak KSPPS BMT Bina Ummat sejahtera Sukolilo memberikan pembiayaan kesemua masyarakat tanpa ada perbedaan apapun, dalam hal pendukung adalah banyaknya pelaku usaha UMKM yang ada jadi itu memudahkan dalam pemberian Pembiayaan mudharabah, sedangkan untuk penghambat memiliki banyak kendala seperti Akses modal yang masih kurang jangkauan, Pengelolaan dana modal dan keuntungan yang kurang profesional, persaingan usaha yang semakin pesat, sulitnya pemasaran, Kemampuan usaha yang masih terbatas, Kemampuan SDM yang kurang memadai dan masih lemah SDM, Masih kurangnya pemahaman anggota atau masyakat tentang adanya bank lembaga keuangan syariah dengan produk pembiayaan mudharabah guna meningkatkan modal usaha mereka.

Kata Kunci : Pembiayaan Mudharabah, Modal Usaha, UMKM (Usaha Mikro Kecil, Menengah.